Centimetraje: 350 \* 25.0 cms



## La industria nacional se cuadra para ayudar en la crisis

## » Por: Romina Cannoni Berd. » Fotos: Marcas.

Al igual que en todo el mundo, las marcas automotrices y los representantes oficiales salen a apoyar en nuestro país el combate al coronavirus con la entrega de vehículos a entidades públicas y privadas.

Mientras en el mundo marcas como Ford, Seat, General Motors, el grupo FCA y Volkswagen, entre otros, frenan sus instalaciones para darle un uso distinto a sus líneas de producción y así ayudar a combatir la pandemia del Covid-19 fabricando desde respiradores hasta insumos médicos, en Chile diversos actores se han puesto al servicio de instituciones clínicas.

La Asociación Nacional Automotriz de Chile A.G. (ANAC) informó que "desde el comienzo se están adoptando diversas medidas, tanto de orden interno en el sector como en beneficio de la comunidad".

Dentro de eso, la entidad gremial ha buscado asegurar la atención crítica en servicios técnicos para vehículos y personal de emergencia. Además, la Anac reconoce que "prestamos avuda a los servicios técnicos de transporte de carga pues el suministro de bienes, alimentos y demás productos para la población ha sido declarado como esencial por las autoridades, y consideramos que la mantención de dichos vehículos debe ser tratada igualmente como esencial".

## » Apoyo comunal

Las marcas y sus representantes oficiales también han salido al paso. Toyota, por ejemplo, abastecerá al centro de Salud Familiar



de Pudahuel con una flota de diez vehículos compuesta por los RAV4 Híbrido, Hilux y Aygo.

"Tovota ha mantenido una relación histórica y estrecha con la comuna de Pudahuel a lo largo de los años, lugar en el que se estableció en 1980, cuando inició operaciones en el país. Es por eso que, a raíz de la emergencia sanitaria que está golpeando a Chile y el mundo es que gueremos traducir nuestra ayuda para combatir esta pandemia en una acción concreta con la comuna que nos ha acogido todo este tiempo", señaló el gerente de promoción y comunicaciones de Toyota Chile, Claudio Isgut.

Por su parte, BMW puso a disposición de la Clínica Las Condes dos BMW X3, equipados para prestar asistencia a pacientes que están imposibilitados de dirigirse por su cuenta a la clínica. Esta alianza tiene como objetivo facilitar el servicio de Test PCR a domicilio y así resquar-

dar la seguridad de los pacientes. El Grupo Derco, con sus divisiones automotriz, maquinaria y motos, se puso a disposición de las autoridades para colaborar con las necesidades sanitarias, apoyando iniciativas, como el "Código Azul" del ministerio de Desarrollo Social, ofreciendo 10 vehículos para colaborar con la implementación del plan gubernamental que vela por las personas que viven en situación de calle; además de la facilitación de nebulizadores para la limpieza y sanitización de lugares de alta concentración de público en Linares y Talca.

Dentro del convenio de colaboración existente entre Subaru Chile y Lo Barnechea Seguridad, la firma japonesa puso a disposición cuatro automóviles (XV y Forester) que apoyarán al equipo de salud de Lo Barnechea en el programa de vacunación a domicilio del municipio.

Finalmente, Nissan también facilitará autos a un municipio de Santiago, entregando seis vehículos (Navara, Pathfinder y X-Trail) que serán usados para transporte de insumos, personal y, eventualmente, personas que lo necesiten.



Movilidad. En Chile las marcas apoyan facilitando autos.